

Visitas de los cerros de Hojas y Jaboncillo

Escrito por Gaëtan Juillard

Miércoles, 16 de Junio de 2010 07:59 - Actualizado Jueves, 17 de Junio de 2010 05:30

Emprendedores de Portoviejo ofrecieron su apoyo al proyecto arqueológico de los cerros de Hojas y de Jaboncillo. Unos 15 actores económicos agrupados en la Corporación para el Desarrollo Empresarial de Portoviejo (Codepo) conocieron las estructuras que forman parte de la primera etapa del proceso de puesta en valor –restauración, recuperación y difusión- del sitio arqueológico el Camino del Puma.

Más informaciones...

Leer " [Emprendedores manabitas conocen la riqueza cultural y ambiental de los cerros de Hojas y Jaboncillo](#) " en el portal del Ministerio Coordinador de Patrimonio

Leer " [Una vía pondría en riesgo al área del Cerro de Hojas](#) " en *El Diario*

[Ver algunas fotos en el portal Ciudad Alfaro](#)